

LA 27ÈME ÉDITION

## CONFÉRENCE ANNUELLE DES ÉTUDIANTS DIPLÔMÉS

LISA MACLEOD

Ancienne membre du Parlement provincial (MPP)

Lisa MacLeod a été six fois députée provinciale d'Ottawa, la plus ancienne députée provinciale de la capitale nationale et la femme ayant exercé le plus longtemps à Queen's Park sous son dernier mandat.

Elle a été ministre de l'enfance, des services sociaux et communautaires, ministre de la condition féminine, ministre du tourisme, de la culture et du sport, ainsi que ministre du patrimoine, du sport, du tourisme et des industries culturelles de l'Ontario, tout en étant ministre responsable des distinctions honorifiques, de la commission d'aide aux soldats et du mémorial de la guerre d'Afghanistan.



Lisa a également été vice-présidente du Comité d'amitié parlementaire Québec-Ontario, membre du comité directeur de l'Association canadienne des femmes parlementaires pour l'Ontario et vice-présidente du Comité des organismes gouvernementaux et du Comité de l'Assemblée législative.

Lisa a dirigé ou contribué à des délégations parlementaires ou commerciales à Taïwan, en Israël, à Madagascar, en Chine et en Inde. Elle s'est adressée aux Nations unies à New York sur le trafic sexuel et a mis en avant les 26 milliards de dollars des industries culturelles de l'Ontario lors d'une mission à Los Angeles.

Les nombreux succès législatifs de Lisa comprennent la loi de Rowan, la première loi canadienne sur les commotions cérébrales, le Mois du patrimoine libanais et le Mois du souvenir des personnes transgenres. Lisa a également réussi à obtenir l'appui de tous les partis pour rendre Queen's Park accueillant pour les familles, défendre l'industrie des courses hippiques de l'Ontario et

présenter une motion sur les soins prodigués avec compassion et en cas de catastrophe.

Pour son travail, Lisa a reçu la Médaille de l'amitié de la Légion royale canadienne, une mention élogieuse de l'Ambulance Saint-Jean et est la lauréate du prix EVE 2018 d'À voix égales pour son travail avec les Filles du vote et les législatures vivables. Lisa a également été nommée Top 50 et Top 25 dans la capitale et, en 2017, elle a été nommée députée préférée d'Ottawa par le magazine Faces. Lors de sa retraite de la fonction publique, elle a également reçu le prestigieux Negev Award du Fonds national juif, le Keeper of the Light du gouvernement israélien et un prix d'amitié de la part de la communauté chinoise d'Ottawa. Lisa est également interdite de séjour en Russie pour avoir soutenu l'Ukraine.